



María Clemente y Quadri se reconciliaron; van por iniciativa para tipificar como delito el transfeminicidio

María Clemente García, diputada trans de Morena, y el panista Gabriel Quadri, liman asperezas y hacen las paces, además adelantaron que presentarán en conjunto una iniciativa para tipificar como delito el transfeminicidio.

María Clemente a medios de comunicación refirió que es un mensaje de paz, tolerancia e inclusión en el marco jurídico de la protección de los derechos de todas las personas sin color ni partido.

“Aunque tenemos diferencias grandes que a veces nos alejan, también hay coincidencias que tenemos como seres humanos y para mí una de ellas es la de preservar la vida humana”, indicó.

A través de redes sociales, Gabriel Quadri compartió el momento de la reconciliación que estuvo sellado por un beso y un abrazo. Además expresó su respeto con la comunidad trans.

“A pesar de nuestras diferencias de opinión. México necesita concordia, unidad y tolerancia. Condeno todo tipo de violencia contra las personas Trans”, escribió.

<https://politico.mx/maria-clemente-y-quadri-se-reconciliaron-van-por-iniciativa-para-tipificar-como-delito-el-transfeminicidio>